
 

 

Informe del Consejo de Gobierno de 16 de enero de 2024 
 
Procedo a informar de los asuntos más relevantes que han concernido a esta 
Universidad desde la celebración del último Consejo de Gobierno celebrado el 
pasado 12 de diciembre de 2023. 
 
Con relación al concurso de plazas de la OPE, se han publicado las listas 
definitivas de las dos plazas de CU y las ocho de TU, encontrándonos a la 
espera del desarrollo de las mismas.  
 
Respecto a las cinco plazas de Contratado Doctor/PPL, cuatro plazas han sido 
evaluadas por la Comisión de Selección, estando a la espera de la resolución 
del concurso por la Comisión de Contratación. Asimismo, en cuanto a la reserva 
de plazas de Contratado Doctor con certificación de I3, las dos plazas 
reservadas para personas con discapacidad han quedado desiertas y las otras 
dos siguen su curso ordinario estando pendientes de la constitución de la 
Comisión de Selección. 
  
En relación a las tres plazas que conforman la ampliación de la OPE (una plaza 
de CU, una de TU y una CD), en estos momentos nos encontramos en el período 
de presentación de solicitudes por parte de las personas aspirantes a las 
mismas. 
  
En cuanto a la convocatoria de las 73 plazas de Ayudante Doctor, se están 
clasificando y registrando aún las solicitudes para poder publicar las listas 
provisionales. La semana que viene se va a convocar a los miembros de las 
diferentes comisiones para la impartición de la formación necesaria para aplicar 
los criterios de valoración de la convocatoria de las plazas de Ayudante Doctor. 
 

Dentro de la sectorial andaluza de Profesorado se está trabajando en 

consensuar unas líneas de homogeneización en relación con los concursos de 

PDI y los procedimientos y baremos de contratación, así como sobre las líneas 

directrices de los Planes de Ordenación Docente, a fin de evitar situaciones de 

agravio entre las distintas universidades. Igualmente, desde las sectoriales de 

gerencias y secretarías generales se están explorando posibles soluciones 

alternativas para el desaparecido “premio de jubilación”. 

En estas últimas semanas hemos tenido conocimiento de un primer borrador 

relativo a la convocatoria de los Complementos Autonómicos para el PDI y 

se ha alcanzado un primer acuerdo entre los equipos rectorales y los 

representantes sindicales en relación con la evaluación del desempeño y la 

carrera horizontal del PTGAS. 



 

 

En otro orden de cosas, también antes del periodo vacacional se cursó la 

solicitud de la UHU de fondos REACTUE por un total de 2.150.000 euros, que 

podrán aplicarse a inversiones en digitalización y eficiencia energética. 

El Vicerrectorado de Universidad Digital y Campus Sostenible ha iniciado el Plan 

de Reforestación de los Campus con el objetivo de recuperar toda la masa 

arbórea que se perdió tras el paso de la borrasca Bernard. Para ello se ha 

constituido un Comité de Expertos formado por técnicos del Servicio de 

Infraestructuras, el equipo de jardinería y un grupo de profesores expertos del 

Departamento de Ciencias Agroforestales, a los que agradecemos su 

participación en este comité y su asesoramiento. Los criterios científico-técnicos 

que el Comité de Expertos ha tenido en cuenta para la selección de las especies 

que se plantarán en la UHU son cinco: utilizar preferentemente especies propias 

del clima mediterráneo o que se adapten muy bien a él, seleccionar árboles que 

no levanten el pavimento y acerado como consecuencia de su rápido 

crecimiento, por tanto, especies de crecimiento lento que además son más 

resistentes a temporales, favorecer el incremento de la biodiversidad del campus  

y, por último, que aporten sombra y contribuyan a que los campus sean espacios 

más habitables en los periodos de calor. 

Para incrementar la biodiversidad en el campus se han seleccionado algunas 

especies que por sus frutos atraerán a las aves, además se van a instalar casas 

de insectos y se van a micotizar algunos de los tocones que han quedado tras la 

tala de los árboles afectados por la tormenta. 

El pasado 29 de diciembre 2023 se puso en producción la nueva web de la 

Facultad de Ciencias Empresariales y Turismo, junto con las titulaciones de 

Grado, Dobles Grados y los Másteres de Turismo y Transporte. También se puso 

en producción la nueva web de la Facultad de Enfermería, junto con las 

titulaciones de Grado y el Máster Oficial en Enfermería de Práctica Avanzada en 

Atención a la Cronicidad y la Dependencia. Ambos desarrollos se han realizado 

desde el SIC, volviendo a estar ambas webs alojadas y mantenidas en los 

sistemas informáticos de la Universidad. 

Además, en colaboración con el Vicerrectorado de Estudiantes, se ha puesto en 

producción el día 10 el nuevo portal del Estudiante, denominado CLICA. Se trata 

de una plataforma online de atención a estudiantes que recoge más de 90 

procedimientos y trámites habituales de Secretarías de Centro, SACU, 

Departamentos, Defensoría Universitaria y Gestión Académica. Se basa en 



 

 

tickets, de modo que permitirá asignar un interlocutor y llevar el control y 

seguimiento de la atención prestada. 

Finalmente, el pasado día 9 se sostuvo una nueva reunión de todos los 

rectores con la Consejería de Universidades, abordándose los siguientes 

asuntos: 

- Aplicación de la evaluación del desempeño y de la carrera horizontal. 

- Elaboración del borrador de la LUPA, con la previsión de que se inicie su 

tramitación parlamentaria antes del verano. Desde Andalucía se ha 

solicitado una ampliación de los plazos de aplicación de la LOSU.  

- Sobre finales de mes, previa discusión sobre los indicadores y variables 

del modelo de financiación, se dispondrá de un primer avance de la 

financiación correspondiente al año 2024. 

 

 


